



Le transport en France 95 km par la Garonne

Deux barges fluviales dédiées prennent le relais sur la Garonne pour rallier le port maritime de Pauillac au port fluvial de Langon.

4 voyages sont nécessaires pour acheminer les 6 éléments vers leur point de départ routier.

240 km pour la route à grand gabarit

Le « kit avion » repart de Langon par la route à grand gabarit pour rejoindre l'usine d'assemblage final de Jean-Luc Lagardère.

Le convoi complet de 6 remorques tractées ne prend la route que de nuit et hors week-end. Le trajet s'effectue en trois nuits, à une vitesse de 10 à 25 km/h. Des aires de stationnement sont donc aménagées pour l'attente en journée.

Transport in France 95 km on the Garonne

Two specially-built river barges take over on the Garonne for the leg between the Pauillac seaport and the Langon river harbour.

4 trips are required to transport the 6 elements to the point where they start their journey by road.

240 km on the specially-designed "itinéraire très grand gabarit" (wide gauge route)

The "aircraft kit" takes the wide gauge route from Langon to the Jean-Luc Lagardere final assembly line.

The complete convoy of 6 hauled trailers uses this route only at night and not on week-ends. The journey takes three nights at a speed of 10 to 25 km/h. Parking areas are provided for the daytime waits.

